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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - PREVI-RIO
ATA SUMÁRIA DA 1ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DE ACOMPANHAMENTO  

E AVALIAÇÃO DO PLANO DE SAÚDE DO SERVIDOR MUNICIPAL - PSSM
1. DATA, HORA E LOCAL: Em 06 de julho de 2022, às 11h, realizada em ambiente híbrido (virtual + presencial) 
pela plataforma “Zoom”.

2. ORDEM DO D IA: 
1) Ratiicação da aprovação da ata da 1ª . sessão ordinária;
2) Aprovação do índice de reajuste do PSSM.

3. DELIBERAÇÕES: A sessão foi presidida pela Presidente do Conselho, Sra. Melissa Garrido Cabral, Presi-
dente do PREVI-RIO, que abriu os trabalhos submetendo à apreciação o resultado da votação da ata da 1ª . 
sessão ordinária do Conselho Gestor, a qual foi aprovada à unanimidade previamente pelos conselheiros por 
e-mail, ratiicados os seus efeitos nesta oportunidade por todos os presentes. Passado ao item 2 da pauta, foi 
exibida a todos os conselheiros uma apresentação em slides em caráter elucidativo da matéria abordada, com as 
estratégias de negociação visando o melhor resultado. Dada a palavra aos conselheiros sobre eventual dúvida 
ou ponderações sobre o tópico, foi indagado pela conselheira Lysbeth sobre a hipótese de o índice do servidor 
ser inferior ao índice apresentado pelas operadoras. Pela presidente do conselho foi esclarecido que os parâ-
metros de reajuste dos contratos em análise não estão vinculados ao índice de reajuste do servidor, devendo-se 
levar em conta a melhor estratégia de reajuste visando o equilíbrio contratual para que não se perca de vista o 
interesse das operadoras e o melhor custo benefício ao servidor.
Colhidos os votos dos presentes foi aprovado à unanimidade o índice máximo apresentado. Nada mais tendo 
sido acrescido, a sessão foi encerrada às 11: 50 h.

4. RELAÇÃO DOS CONSELHEIROS PRESENTES: Melissa Garrido Cabral - presidente do PREVI-RIO; Fátima 
Regina Gomes Soares - representante da Secretaria Municipal de Saúde; Alex André Amandia Huche - repre-
sentante da Secretaria Municipal de Educação; Érika Martins da Cruz - representante da Procuradoria-Geral do 
Município; Lysbeth Maria Cantuária Libonati - representante da Secretaria de Gente e Gestão Compartilhada da 
Secretaria Municipal de Fazenda e Planejamento.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - PREVI-RIO
ATA SUMÁRIA DA 2ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DE ACOMPANHAMENTO 

E AVALIAÇÃO DO PLANO DE SAÚDE DO SERVIDOR MUNICIPAL - PSSM
1. DATA, HORA E LOCAL: Em 08 de novembro de 2022, às 15h, realizada em ambiente híbrido (virtual + pre-
sencial) pela plataforma “Zoom”.

2. ORDEM DO D IA: 
1) Ratiicar a aprovação da ata da 1ª sessão extraordinária (aprovada por e-mail);
2) Valores dos Planos após aplicação do Reajuste em 08/2022;
3) Evolução do Fluxo de Caixa do FASS em 2022 - 30/09 (acompanhar);
4) Resultados da Migração dos Planos;
5) Apresentação da LOA FASS;
6) Assuntos gerais.

3. DELIBERAÇÕES: A sessão foi presidida pela Presidente do Conselho, Sra. Melissa Garrido Cabral, Presidente 
do PREVI-RIO, que abriu os trabalhos propondo aos participantes algumas regras de interlocução para o melhor 
andamento dos trabalhos. Passado ao primeiro item da pauta, os conselheiros ratiicaram a aprovação da ata 
sumária da primeira sessão extraordinária. Passado ao item 2 da pauta, foi apresentado aos conselheiros os 
valores dos Planos de Saúde, referência e superiores, após o reajuste em agosto/2022 (6,65%), demonstradas as 
evoluções técnicas por meio de slides. Na sequência, demonstrou-se a evolução das despesas, receitas e saldo 
de aplicação do FASS, o número de servidores que izeram algum tipo de movimentação de plano durante janela 
anual de migração, ocorrida em agosto, sem imposição de carência e, por im, o orçamento proposto para 2023, 
em comparação ao orçamento de 2022. Dada a oportunidade, os conselheiros não izeram questionamentos ou 
comentários quanto aos temas abordados em pauta, dando-se por satisfeitos no que respeita à apresentação de 
cada um deles, solicitando o envio por e-mail dos materiais exibidos em slides.
Nada mais tendo sido acrescido, a sessão foi encerrada às 11: 57h.

4. RELAÇÃO DOS CONSELHEIROS PRESENTES: Melissa Garrido Cabral - presidente do PREVI-RIO; Eliane 
da Motta e Albuquerque - representante da Secretaria Municipal de Fazenda; Fátima Regina Gomes Soares - 
representante da Secretaria Municipal de Saúde; Érika Martins da Cruz - representante da Procuradoria-Geral 
do Município; Lysbeth Maria Cantuária Libonati - representante da Secretaria de Gente e Gestão Compartilhada 
da Secretaria Municipal de Fazenda e Planejamento.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - PREVI-RIO
ATA SUMÁRIA DA 180ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 20 de dezembro de 2022, às 15h, realizada em ambiente híbrido (virtual + 
presencial) pela plataforma “Zoom”.

2. ORDEM DO DIA: 
1. Aprovação da Ata da 179ª . Sessão Ordinária;
2. Apresentação em percentuais dos investimentos do PREVI-RIO e do FUNPREVI;
3. Apresentação do novo portal da Autarquia;
4. Assuntos Gerais.

3. DELIBERAÇÕES: A sessão foi presidida pelo Presidente do Conselho, neste ato representado pelo seu su-
plente, Dr. Fernando dos S. Dionísio.
Aberta a sessão pela conselheira Fernanda Nunes Leiroz, suplente da conselheira Melissa Garrido Cabral. Sub-
metida à deliberação a ata sumária da 179ª . sessão ordinária, a qual foi aprovada pela maioria dos membros dos 
Conselho, consignada a abstenção da conselheira Jane, que não estava presente na referida sessão, bem como 
o registro da conselheira Eliza que teceu críticas quanto à forma concisa do registro da ata sumária. Passado 
ao item 2 da pauta, foi convidado o Diretor de Investimento, Fábio Lopes, que esclareceu o ponto de pauta por 
meio de uma apresentação, com as evoluções percentuais dos investimentos do PREVI-RIO e do FUNPREVI. 
Dada a palavra ao conselho, foi dito pela conselheira Jane que os resultados foram bons, mas o que se busca é 
a permanente melhoria das políticas para o Fundo. Pelo convidado Fábio Lopes foi dito que a implementação de 
ideias para a capitalização do Fundo não pode contrariar os preceitos normativos reguladores. Pela conselheira 
Fernanda foi dito, em resposta a Conselheira Jane, que o processo das Dívidas do Município com o FUNPREVI 
já avançou para a validação da CGM e que em breve teremos o cronograma com o pagamento das dívidas 
pela SMFP. Passado ao item 3 da pauta, foi apresentado o novo portal do Instituto, esclarecendo-se que o site 
está mais moderno, intuitivo, transparente e alinhado com a identidade visual da Prefeitura. Dada a palavra 
aos Conselheiros foi solicitado pela conselheira Eliza que as informações sobre o novo portal sejam divulgadas 

para o maior número possível de servidores. Sugere ainda que na parte do pagamento conste o ano anterior e 
o ano corrente e que o portal seja um instrumento para divulgação de intercorrências e eventuais problemas, 
como atrasos no pagamento de benefício. Pela conselheira Jane foi dito que as informações pertinentes aos 
servidores sejam também disponibilizadas no contracheque, dada a familiaridade que os servidores têm com 
este instrumento de consulta. Em assuntos gerais, pela conselheira Eliza foi indagado sobre a pauta do crédito 
imobiliário, tendo sido informado pela conselheira Fernanda que as informações serão trazidas oportunamente. 
A conselheira Jane e o conselheiro Eduardo Cabral se despedem do Conselho, desejando sorte aos novos 
conselheiros eleitos para o biênio, reairmando o compromisso de empenho político para a melhoria do serviço 
público da municipalidade.
Nada mais sendo acrescido, a sessão foi encerrada às 16: 40h.

4. RELAÇÃO DOS CONSELHEIROS PRESENTES: Fernando dos S. Dionísio - Suplente do Prefeito; Fernanda 
Nunes Leiroz, suplente da Presidente do PREVI-RIO; Dr. André Tostes - Suplente do Procurador Geral do Muni-
cípio; Carlos Evandro Viegas - Suplente do Secretário Municipal de Fazenda; Sr. Alexandre A. Oliveira - Suplente 
da Subsecretária de Gente e Gestão Compartilhada da Secretaria de Fazenda e Planejamento; Eduardo Cabral 
- 1º. Eleito, Jane Pasquinelli Castello - 2º Eleito; Eliza Abrantes - 3º Eleito; Adriano Badaue - 4º Eleito.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - PREVI-RIO
ATA SUMÁRIA DA 131ª SESSÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COMIN

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 29 de março de 2023, às 11h, realizada à Rua Afonso Cavalcante, 455, anexo, 
11.º andar, sala 1129 (Sala Digital).
2. MEMBROS PARTICIPANTES: Fernanda Nunes Leiroz - Chefe de Gabinete da Presidência do PREVI-RIO; 
Fábio Luiz Lopes Ferreira - Diretor de Investimentos do PREVI-RIO; Manoel Aristides Monteiro do Nas-
cimento - Diretor de Administração e Finanças do PREVI-RIO; Vanessa Gonçalves Quintino Evangelista 
- Gerente de Contabilidade da Diretoria de Administração e Finanças do PREVI-RIO; Maria Fernanda Marques 
Lima - Gerente de Ativos Mobiliários da Diretoria de Investimentos do PREVI-RIO; e Jorge Edmundo Ferreira 
Farah - Representante da Secretaria Municipal de Fazenda e Planejamento.
3. PAUTA: Apresentação do desempenho da carteira de investimentos do FUNPREVI. Assuntos Gerais.
4. ASSUNTOS TRATADOS: A reunião foi presidida pelo Diretor de Investimentos do PREVI-RIO. Aberta a ses-
são, a palavra foi franqueada a Gerente de Ativos Mobiliários, a qual passou a apresentar, por meio de slides, o 
desempenho da carteira do FUNPREVI. Destacou que, em comparação ao mercado, os fundos da carteira do 
FUNPREVI ainda são os que performam com melhor rentabilidade e menor volatilidade. Finalizada a apresenta-
ção, o Diretor de Investimentos indagou os demais membros sobre quanto à apresentação ou a temas correlatos 
e, por permanecerem conforme estavam, agradeceu a todos a participação e encerrou a sessão.

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO URBANO
S E C R E T A R I A  D E  P L A N E J A M E N T O  U R B A N O

_ _ _

INSTITUTO RIO PATRIMÔNIO DA HUMANIDADE
OFÍCIO N° 32/2023 PU/IRPH/CCPC/GCM/ETPC

EM 02 DE MAIO DE 2023.
À DEIS/SUBCLU/CGLF/GLF - Botafogo
Assunto: Instalação de Estação de Rádio Base
Processo: SMU-PRO-2023/00361
Endereço: Praça Eugênio Jardim, 5
Bairro: Copacabana
Parecer: Em conformidade com a Resolução IRPH nº 3 de 29/06/2021, conforme parecer técnico, às ls. 44 a 
47 do processo SMU-PRO-2023/00361, não se opõe, do ponto de vista estrito da proteção da paisagem 

cultural, à instalação de ERB no imóvel situado à Praça Eugênio Jardim, 5 - Copacabana.

INSTITUTO RIO PATRIMÔNIO DA HUMANIDADE
OFÍCIO Nº 24/2023 SMPU/IRPH/CCPC/GCM/2º ET

RIO DE JANEIRO, 26 DE ABRIL DE 2023.
À SMDEIS
Assunto: Projeto de legalização de equipamento e mastro, para estação de rádio base instalada
Processo: SMU-PRO-2023/00142
Endereço: Rua Pedro Alves, 15 - Santo Cristo.
GRAU DE PROTEÇÃO: Bem TUTELADO, afeto ao Decreto 7.351/1988 (APAC SAGAS).
Parecer: Em conformidade com a Resolução IRPH nº 3 de 29/06/2021, este IRPH nada tem a opor ao projeto de 
legalização de equipamentos e mastros para estação de rádio base sobre o imóvel localizado à Rua Pedro Alves, 
15 - Centro, sob o ponto de vista estrito do patrimônio Histórico e cultural, sem prejuízo das demais legislações 
edilícias pertinentes para o local.

Cabe informar que plantas foram visadas por este IRPH.

INSTITUTO RIO PATRIMÔNIO DA HUMANIDADE
OFÍCIO Nº 27/2023 SMPU/IRPH/CCPC/GCM/2º ET

RIO DE JANEIRO, 28 DE ABRIL DE 2023.
À SMDEIS
Assunto: Modiicação de projeto aprovado com acréscimo de área.
Processo: 02/550088/2020
Endereço: Rua Leôncio de Albuquerque, 44 - Gamboa
GRAU DE PROTEÇÃO: Imóvel preservado afeto ao Decreto Municipal nº Dec. nº 7.351/1988 - APAC SAGAS
Parecer: Em conformidade com a Resolução IRPH nº 3 de 29/06/2021.
Este IRPH nada tem a opor à modiicação de projeto aprovado, com acréscimo de área, em imóvel sito à Rua 
Leôncio de Albuquerque, 44 - Gamboa, sob o ponto de vista estrito do Patrimônio Cultural Municipal, sem 
prejuízo das demais legislações edilícias pertinentes para o local, conforme parecer a l. 15 do processo nº 
02/550088/2020.

Cabe informar que as plantas foram visadas por este IRPH.

INSTITUTO RIO PATRIMÔNIO DA HUMANIDADE
OFÍCIO Nº 54/2023 SMPU/IRPH/CCPC/GCM/3º ET,

RIO DE JANEIRO, 27 DE ABRIL DE 2023.
À SMDEIS/SUBCLU/CGLF/GLF- Lagoa,
Assunto: Parecer do IRPH sobre o pedido de licença de obras de modiicação sem acréscimo de área
Processo: SMU PRO 2023/00237
Endereço: Rua Barão da Torre no 472, em Ipanema
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